

Dimanche 18 mai 2025, 5^{ème} de Pâques
Evangile selon St Jean 13, 31-35

Nous sommes au dernier repas que Jésus prend avec ses disciples. Durant ce repas Jésus célèbre Son Eucharistie : Jésus prend du pain : **Ceci est mon corps livré pour vous** ; Jésus prend un calice avec du vin : **Ceci est mon sang versé pour vous et la multitude.**

Ces gestes, ces paroles, Jésus va les vivre réellement le lendemain, vendredi saint : Il est condamné à mort sur la croix par Pilate.

Au cours de ce dernier repas que Jésus prend avec ses disciples, à la suite de l'Eucharistie Jésus pose des gestes et prononce des paroles qui viennent vraiment du plus profond de Lui :

« Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. A ceci tous reconnâitrons que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres ». Je comprends que nous faisons l'inverse quand nous disons du mal les uns des autres surtout quand ils ne sont pas là !

Je reviens au dernier repas de Jésus avec ses disciples. A la suite de l'Eucharistie, Jésus se lève de table, quitte son manteau, prend sur lui un linge, Jésus verse de l'eau dans un bassine. Jésus va **s'abaisser** devant chaque apôtre. Juda est sorti juste avant. Jésus lave les pieds des disciples les uns après les autres. Jésus essuie leurs pieds avec le linge pris sur lui. Ayant fait cela à chacun, Jésus reprend ses vêtements, il se remet à table. Jésus leur dit *« Heureux serait vous si vous le faite »*

Ai-je d'autres choses à vous dire ?

Pour moi la vie est facile ici la « Vençoise ». Je suis chauffé, nourri, logé avec plein de personnes âgées et très âgées. Une dame à table, peut être une grand-mère, elle s'arrête de manger, ferme les yeux et gémit « Maman, Maman ». Cela ne vous étonne t'il pas que nous puissions appeler notre maman quand nous sommes très vieux !

Je reviens vers vous, vous avez sûrement des soucis, santé, argent, solitude...

Quand notre vie devient insupportable et semble perdre toute cohérence si vous faites quelque chose pour les autres ou avec les autres *« Heureux serez-vous »* nous dit Jésus.

Alors votre vie retrouve un sens, vos journées servent à quelque chose. Jésus nous apporte du neuf, du nouveau dans nos relations humaines en commençant, dès maintenant, en Eglise grâce au souffle bien faisant de l'Esprit Saint.

Il ne reste plus rien à dire sinon cette parole : Frères et Sœurs, vive Jésus vivant en nous !!! Alléluia Amen.